

## **ALGORITMO MEDICO VERSUS ANTROPOLOGÍA MEDICA**

Fernando Martínez Pintor, Josep Maria Cuatrecasas Ardid, Alicia Martinez

[Gamomartinezpintorfernando@gmail.com](mailto:Gamomartinezpintorfernando@gmail.com)

Algoritmo, Antropología, Sensibilización Central, Ejercicio, Dolor.

## **RESUMEN**

La medicina actual tiene una tendencia al "Datismo", dentro de un contexto de los algoritmos. La medicina Basada en la pruebas, de Sacket, se considera imprescindible, pero es necesario dar una visión más amplia, más holística, algo que hoy se ha hecho imprescindible después de los descubrimientos realizados en el mundo de las Neurociencias, con los Telomeros.

La Antropología médica, intenta recoger toda esta visión y ponerla en práctica en el día a día de los profesionales sanitarios.

**Este trabajo ha sido presentado en vídeo**